

Dingue !

Certain parti politique a qualifié de « dinguerie » le parti présidé par Florian Philippot *Les Patriotes*.

Serait-il :

- *dingue* de vouloir voir renaître son pays ?
- *dingue* de vouloir recouvrer toutes ses libertés ?
- *dingue* de vouloir conserver ses racines culturelles et identitaires ?
- *dingue* de vouloir être en sécurité, chez soi et dans tous les lieux publics ?
- *dingue* de vouloir pouvoir vivre dignement du fruit de son travail ?
- *dingue* de vouloir retrouver une économie prospère ?
- *dingue* de vouloir voir notre pays de nouveau considéré et respecté par les autres états ?
- ...

Alors, oui ! Moi aussi, je suis *dingue* !

Je suis *dingue* de mon pays où il faisait si bon vivre dans mon enfance.

Je suis *dingue* de mes régions et de leurs spécificités qui, unies, font la richesse de cette France.

Je suis *dingue* de ma langue, construite au fil des siècles, dont la richesse est mondialement reconnue.

Je suis *dingue* de l'héritage de mes aïeux qui m'a été volé et que je veux récupérer.

Je suis *dingue*...et je suis fier d'être un patriote inconditionnel.

C'est pourquoi, avec mes modestes moyens, mais uni à tous les hommes et à toutes les femmes de bonne volonté, je m'engage à mettre tout en œuvre pour faire briller notre Nation. Non pour satisfaire un certain narcissisme, ni pour écraser les autres états d'une illégitime morgue, mais pour leur offrir ma reconnaissance de leur identité, de leurs différences et mon respect. Car, dès lors, eux aussi me respecteront, moi, mes concitoyens et mon pays.

C'est pourquoi je suis aussi devenu un *Patriote*, membre d'un mouvement où je me reconnais.

Aussi, un jour viendra où nous pourrons déclarer, plagiant le général De Gaulle (*) :

« Nous sommes ici chez nous, dans la France levée, debout. Une France outragée, une France brisée, une France martyrisée. Mais une France libérée. »

9 novembre 2023

(*) https://youtu.be/_PGgJEIxjXE